

150周年記念キャラクター「たちばにゃん」



阿南市立橘小学校
学校だより No.29
令和6年12月13日
校長 上原 小代子



「輝け！橘っ子」通信

橘小学校ホームページのQRコードです。

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

本日で、冬の耐寒かけ足週間が終わりました。今年は比較的暖かい日に恵まれ、子どもたちは自分のめあてに向かって毎日楽しく走ることができました。また、12月11日（水）には福井小学校との交流持久走大会を実施し、日頃の練習の成果をしっかりと発揮することができました。冬休みまであと10日。心に残る行事が多かった2024年もあと少しで終わりです。子どもたちには、一年の終わりに「自分は力を出し切って、よくがんばったな」と言えるよう、しっかりと学習のまとめに取り組んでほしいと願います。

福井小学校との交流持久走大会を実施しました！

12月11日（水）、JA アグリあなん陸上競技場で福井小学校との交流持久走大会を実施しました。当日、バスによるピストン輸送で競技場に到着した子どもたちは、競技場を見るなり、「ここで走るの?!」とテンションも上がり気味。体の内側から闘志が湧き上がっていたようでした。そして、少し冷たい風があったものの、橘小学校57名、福井小学校50名、合計107名の子どもたちの熱気が競技場に満ち溢れ、参加した児童全員が完走し、友達の走りを最後までしっかり応援する、素晴らしい持久走大会となりました。低学年は800m、中学年は1000m、高学年は1200mを走りましたが、相手校の子どもたちの速さに驚いたり、どこをどう走ればよいかコース取りを考えたりと、大勢で走るからこそその気付きがたくさんあったようです。

今年度ともに創立150周年を迎えた両校ですが、学校再編統合の計画が進む中、今後一緒になることも見据え、このような交流の機会を増やしていけたらと考えています。また、今回の持久走大会実施にご理解いただき、寒い中、応援に来てくださった保護者の皆様に厚くお礼申し上げます。ありがとうございました。



総勢107名が並んだ開会式。



低学年のスタート。



低学年位 中学年位は橘っ子でした。



ゴールテープ目指して走りきりました。



自分のペースを守って走りました。



抜きつ抜かれつのレースとなりました。



両校共に円転組んでオーっ！



高学年のスタート。



150周年記念ポロシャツを着てがんばる6年生。



閉会式で感想を述べる6年生。「いつもよりがんばることができました。」



福井小学校の子どもたちと一緒に記念撮影。107名の迫力です。



150周年記念横断幕の前で記念撮影。橘っ子の笑顔が光ります。

阿南第二中学校区特別支援学級交流会

12月9日（月）、橘小学校を会場に、阿南第二中学校区特別支援学級交流会を実施しました。クリスマスリース作り、風船バレー、プレゼントタイムなどを一緒に楽しんだ子どもたちは、終始ニコニコ笑顔でした。休み時間には自然と「あっち向いてホイ」を始めるなど、すっかり仲良しになった三校の子どもたち。交流会は本当に楽しく、あっという間に時間が過ぎてしまいました。お別れのときは少し涙ぐむ子どももいましたが、また来年の交流会で会うことができます。そのときまでそれぞれの学校で楽しく勉強をがんばってほしいと思います。



はじめの会終わりの会ともに橘っ子が司会を務めました。



風船バレーを楽しむ子どもたち。



サンタさんから一人一人プレゼントをもらいました。